



Ihr Lieben,

ich bin Stefan Winkelmann aus dem OV9 Köln-Mülheim und bewerbe mich darum, die nächsten zwei Jahre für den KV Rechnungsprüfer sein zu dürfen.

Ich bin 58 Jahre alt, seit rund 5 Jahren bei den Grünen und aktuell noch in Doppelfunktion Sprecher des OV Mülheim und Mitglied der Bezirksvertretung dort.

Ich arbeite seit 36 Jahren im Controlling und habe dabei schon früh auch Kassenprüfungen und interne Revision gemacht. Von 2004 bis 2020 war ich ehrenamtlich als Kassierer im Vorstand einer NGO in Köln und habe zuletzt zwei Jahre auch beim ADFC die Rechnungen prüfen dürfen.

Ich glaube daher, die notwendige Qualifikation und Erfahrung für diese wichtige und verantwortungsvolle Aufgabe aufzuweisen und bitte euch um euer Vertrauen.

Liebe Grüße,
Stefan